

ABSTRAK

Nama : Dede Ahmad Hidayat
Program Studi : Seni Musik
Judul : Pelajaran seni suara bagi siswa kelas vii di SMPK 1 BPK
Penabur melalui musik dasar

Skripsi ini membahas tentang pelajaran seni musik bagi siswa smp dengan menggunakan kurikulum 2013 di SMPK BPK 1 PENABUR, juga mengukur sejauh mana keefektifitasan penerapan kurikulum 2013 yang dipakai dengan materi pelajaran yang diberikan. Kurikulum menurut Undang-undang Nomor 20 Tahun 2003 pasal 1 ayat 19 adalah seperangkat rencana dan pengaturan mengenai tujuan, isi, dan bahan pelajaran serta cara yang digunakan sebagai pedoman penyelenggaraan kegiatan pembelajaran untuk mencapai tujuan pendidikan tertentu. Pelajaran seni musik juga mempunyai dasar-dasar materi yang harus dipahami terlebih dahulu, dasar-dasar pelajaran seni musik diantaranya: (1) Melodi yaitu Pengelompokan material (nada, bunyi dan suara) membangun sebuah proses penciptaan, sebuah dasar terjadinya sebuah karya musik. (2) Harmoni yaitu pada harmoni akan dibahas hubungan atau relasi antara nada yang satu dengan nada yang lain (interval, chords, cluster), pengaturan bunyi secara bersamaan (tonsatz), bagaimana akord yang satu dengan yang lain disusun dan dibangun sehingga membentuk urutan musikal yang logis atau function (chord progression, cadence). (3) Ritmik yaitu variasi durasi atau panjang pendeknya nada yang berbeda-beda. Pada bidang ritmik dipelajari bermacam-macam unsur, seperti: metre atau metron yaitu ukuran, dari bahasa Yunani yang berarti perbandingan ketukan yang diaksen atau berat “good” dan tidak diaksen atau ringan “bad” dalam suatu tanda birama. Lalu ada tempo yaitu ukuran waktu yang menentukan waktu terjadinya dan jalannya sebuah lagu. (4) Interval berasal dari bahasa latin yang artinya valleys atau bukit. Interval dapat dideskripsikan sebagai

hubungan tinggi rendah nada (pitch) atau jarak antara dua not. Interval telah digunakan sejak abad pertengahan di eropa. Tangga Nada yaitu merupakan satu deret yang tersusun dari delapan nada yang berurutan didalam satu oktaf. Delapan nada ini ditulis dalam bentuk huruf alfabet, dimana nada yang terakhir mempunyai huruf alfabet yang sama dengan nada pertama misalnya: C D E F G A B (C).

Kata kunci : Seni musik, musik dasar, teknik vokal seni suara